## Inhaltsbeschreibung des Videos "Merziger Viezfest – Wir Merziger viezen, viezen Sie mit!"

Das Video zeigt zunächst, wie Personen auf Hörnern eine feierliche Melodie vor dem Stadthaus spielen. Auf der Treppe des Stadthauses sagt Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier zu den Besucherinnen und Besuchern: "Ihnen allen ein schönes Fest und hoffentlich auch noch viele, viele Jahre dieses tolle Viezfest." Im Hintergrund stehen unter anderem Bundesverteidigungsministerin Annegret Kramp-Karrenbauer sowie Bürgermeister Marcus Hoffeld mit Regenschirmen. Applaus ist zu hören, währenddessen wird das Logo des Merziger Viezfestes eingeblendet.

Ein Lied beginnt und läuft während der folgenden Bilder weiter, darin wird der Viez im schönen Merzig besungen. Es ist eine Frau, die Viez erwärmt, hinter einem Stand zu sehen. Auf einem Schwenkgrill wird Fleisch gegart. Eine Musikkappelle spielt auf einer Bühne. Junge Frauen halten Viezgläser und schauen zu. Das Logo "47. Merziger Viezfest" auf einer Wand sowie das Logo "Merziger Viez" über dem Eingang des Stadthauses sind zu sehen. Besucherinnen und Besucher winken in die Kamera, stehen an den Ausschankstränden und stoßen miteinander an. An einem Essensstand wird Brot geschnitten und Viez aus einem Topf geschöpft.

Eine Band mit Gitarre, Bass und Schlagzeug spielt auf der Bühne. Besucher stehen zusammen und unterhalten sich, Viezflaschen stehen auf einem Tisch. Ein nasser Regenschirm mit "Merziger"-Logo ist zu sehen. Bürgermeister Marcus Hoffeld sitzt für ein Foto auf einem Motorrad, dahinter stehen die Viez-, Ernte- und Bierköniginnen aus der Umgebung. Danach sind eine Kuchentheke, die Besucherinnen und Besucher auf dem Platz und die Beleuchtung in der Innenstadt zu sehen. Eine Frau macht Crèpes an einem Stand. Ein Riesenrad in etwas Entfernung dreht sich.

Die Musik ändert sich, im nun zu hörenden Lied wird der Apfel und die Apfelkiste besungen. Die Markstände und das Treiben davor sind nun beleuchtet am Abend zu sehen. Nacheinander spielen verschiedene Bands auf der Bühne. Die vielen Besucherinnern und Besucher werden gezeigt, in etwas Entfernung hinter ihnen ist das nun beleuchtete Riesenrad zu sehen. Einige Besucherinnen und Besucher machen gemeinsam ein Foto, andere tanzen und feiern im bunten Licht der Bühne. In einer Luftaufnahme ist die Besuchermenge von oben zu sehen, dabei ist die Straße komplett von ihnen bedeckt. Das Logo der Firma Dekoba, die den Film erstellt haben, ist zu sehen.